



10 Proyek Strategis Ditargetkan Rampung 2023

KOTA, Joglo Jogja - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta menargetkan sepuluh proyek atau paket strategis selesai di tahun 2023. Proyek itu merupakan kegiatan fisik di bawah Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (PUPKP) Kota Yogyakarta.

Kepala Dinas PUPKP Kota Yogyakarta Hari Setyowacono mengatakan, setidaknya ada sepuluh paket strategis yang telah ditetapkan. Hal itu didasari surat keputusan wali

kota nomor 118 tahun 2023 tentang penetapan sepuluh paket strategis Pemkot Yogyakarta tahun 2023.

Penetapan sepuluh proyek strategis itu untuk mendukung implementasi visi misi Pemkot, sesuai Peraturan Walikota nomor 22 tahun 2022 tentang rencana pembangunan daerah Kota Yogyakarta tahun 2023-2026.

"Sepuluh paket strategis itu ada beberapa kategori. Seperti bangunan gedung, perbaikan jalan dan limbah juga ada," tuturnya. Rincian sepuluh proyek stra-

tegis itu meliputi revitalisasi Pasar Sentul pembangunan *entrance* dan panggung terbuka Taman Budaya Embung Giwangan, pemeliharaan berkala Jalan Gedongkuning, pembangunan kantor Kemantren Gondomanan serta pembangunan saluran air hujan Kemantren Gedongtengen dan Gondokusuman.

Selain itu, rehabilitasi sanitasi Kawasan Kraton Kelurahan Patehan dan Kelurahan Kadipaten, pembangunan Taman Kanak-kanak Negeri 6 Kota Yogyakarta

serta pemeliharaan berkala Jalan Balirejo. "Misalnya revitalisasi Pasar Sentul dan pembangunan di Embung Giwangan, akan kita buat panggung terbuka, parkir dan *entrance*," tambahnya.

Sepuluh proyek strategis itu menggunakan dana APBD Kota tahun 2023. Namun sebagian dengan dana keistimewaan (Danais) DIY yang dikelola Pemkot Yogyakarta, misalnya revitalisasi Pasar Sentul di kawasan cagar budaya Pakualaman dan Taman Budaya

Embung Giwangan. Termasuk pembenahan sanitasi atau sistem pembuangan air limbah di kawasan cagar budaya kraton di wilayah Kelurahan Patchan dan Kadipaten.

Penetapan sebuah paket masuk menjadi proyek strategis Pemkot Yogyakarta itu mempertimbangkan beberapa kriteria. Misalnya kegiatan proyek itu berdampak luas ke masyarakat, berkaitan dengan pelayanan kepada masyarakat, dan kegiatan skala besar. (cr5/abd)



SUASANA: Suasana Embung Giwangan yang berada di sisi selatan Kota Yogyakarta, belum lama ini.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005